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宍戸常寿 
 
◯Beyond 5G推進戦略と当面の電波政策の有機的接続を図るべきでないか。 
◯その後の状況変化を含めて、電波政策 2020 懇談会報告書等のフォローアップをすべきで
ないか。 
◯電波及び機器の安全性について、利用者の目線に立って、放送・通信サービスの信頼性と
も一体的に、施策をわかりやすく進める視点が有用ではないか。 
◯電波利用料制度については、「入」の部分だけでなく「出」の部分についても、今後の電
波利用の将来像を見据えて必要な使途に柔軟に投入する反面、従来の使途については必要
性を含めて精査すべきではないか。 
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